

# ethnopoly

**Ethnopoly** es un juego que permite descubrir la diversidad social y cultural de los residentes, asociaciones e instituciones locales. El Ethnopoly se organiza en pequeños equipos y fomenta el diálogo entre personas de diferentes culturas.

**1ª edición en Pont-Rouge el viernes 26 de septiembre de 2025**

## Los equipos

Son niños de 7º y 8º de primaria del colegio Pont-Rouge, con edades comprendidas entre los 10 y los 12 años. En grupos de 4 niños acompañados por un adulto, recorren el barrio y sus alrededores para descubrir los temas presentados.

## Las estaciones

Una veintena de residentes de Lancy, trabajadores, asociaciones e instituciones acogen a los equipos en sus casas a lo largo del día (o medio día) para hacerles una presentación de quince minutos sobre un aspecto de su cultura, una particularidad de la ciudad o un ámbito de especialización.

## Cómo funciona el juego

Con la ayuda de un mapa, los niños eligen las estaciones que quieren visitar. En cada estación, descubren un tema: recetas de paella, escritura árabe, degustación de té, cómo anudar un sari, etc., así como la clasificación de residuos en el ayuntamiento, el consejo municipal y las actividades de las asociaciones locales.

## Objetivo del juego

Acumular riqueza cultural conociendo a los residentes de Pont-Rouge y descubriendo la ciudad. Cada equipo recibe puntos por visitar las estaciones. Para ganar, un equipo debe conocer al mayor número posible de personas. La jornada termina con una merienda, un espectáculo y una entrega de premios a los tres grupos que hayan acumulado más puntos.

## ¿Quieres participar? Buscamos

- Personas para hacer turnos: de 8:30 a 12h y de 13h a 15h (o sólo media jornada). Cada grupo permanecerá 15 minutos.
- Acompañantes disponibles de 8h a 16h

## Información

Odile Magnenat (coordinadora de barrio): 079.409.94.66 / o.magnenat@lancy.ch  
Presente en el Espace quartier los martes y miércoles de 16h30 a 18h

Para inscribirse: <https://forms.gle/gYrDkFaP1kbjkWXo8>